

Wichtige ideologische Probleme und Konflikte unter vielen Werktätigen wurden im Ringen um die Erfüllung der Aufgaben geklärt. So ist es zum Beispiel gelungen, im Bereich des Werkzeugbaus, der in der Vergangenheit oft als weißer Fleck im Betrieb bezeichnet wurde, die Jugendlichen für die Aufgaben zu begeistern. Sie bekamen konkrete Aufträge, übernahmen die Fertigung von über 200 komplizierten Werkzeugen als Jugendobjekt und lösten diese Aufgabe vorbildlich. Damit gaben sie den Jugendlichen im gesamten Kreisgebiet ein gutes Beispiel.

Die Initiative der Fernmeldewerker im sozialistischen Massenwettbewerb zu Ehren des VI. Parteitages und die Konzentration aller Kräfte auf die Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts ermöglicht es den Werktätigen, über ihre staatlichen Aufgaben hinaus die Produktion im Jahre 1963 um 2,7 Millionen DM zu steigern. Damit kann der bisher nicht abgedeckte Bedarf an automatischen Selbstwählämtern voll realisiert werden.

Alle Erfolge wurden dadurch erreicht, daß der Kampf um den wissenschaftlich-technischen Fortschritt immer stärker in den Mittelpunkt der Parteiarbeit der gesamten Kreisparteiorganisation gerückt wurde. Nach dem 14. Plenum wurde erstmalig in unserem Kreis durch die Mehrheit der Parteiorganisation eine straffe Kontrolle der Durchführung der Pläne Neue Technik organisiert. Die Kreisleitung erarbeitete sich einen Kontrollplan mit 20 der wichtigsten Schwerpunktaufgaben der Pläne Neue Technik der Betriebe unseres Kreises. Durch regelmäßige Berichterstattung vor dem Büro der Kreisleitung unter Hinzuziehung der erfahrensten wissenschaftlich-technischen Kader aus den Betrieben sowie durch den regelmäßigen Einsatz von 20 Diplomingenieuren und Ingenieuren in Arbeitsgruppen wurde eine systematische Kontrolle und Hilfe bei der Verwirklichung der Schwerpunktaufgaben der Pläne Neue Technik im Kreis organisiert.

Während im Jahre 1961 eine Reihe der wichtigsten Betriebe wie das Fernmeldewerk, das Gelenkwellenwerk und andere den Plan Neue Technik noch völlig unzureichend erfüllten, gelang es im Jahre 1962, in allen Betrieben den Plan Neue Technik zu erfüllen und überzuerfüllen. In der kreisgeleiteten Wirtschaft wurde zum Beispiel der ökonomische Nutzen im Vergleich zum Vorjahr durch die Verwirklichung der Pläne Neue Technik verdreifacht.

Natürlich gab es auch in den vergangenen Jahren gute Beispiele im Kreis. Das waren und blieben aber oft Einzelbeispiele. Neu ist, daß heute